



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## EL INCREÍBLE DESCUBRIMIENTO

Autoría: PAULA R. A. - 11 años



**LAS MUJERES TAMBIEN PUEDEN SER CIENTIFICAS.**

# EL INCREÍBLE DESCUBRIMIENTO

UN DIA SE ME OCURRIÒ LA GRAN IDEA DE INVITAR A UNA CIENTIFICA A MI CASA YA QUE QUERÌA DESCUBRIR UN MISTERIO Y QUERÌA INVESTIGAR A VER COMO ERA.

EN ESE MISMO INSTANTE, ME ACORDÈ DE QUE LA PRIMA DE MI TÍA ES CIENTIFICA Y ADEMÁS SE LLAMA MARGARITA SALAS Y COMO QUE SENTÍA UN POCO DE ANSIEDAD POR QUE ES FAMOSA Y CUANDO LE LLAME NO SE SI ME ACEPTARA, (LA LLAMADA) Y VENDRÀ A MI CASA, AUNQUE ES UN POCO VIEJILLA PERO BUENO, NO PASA NADA.

A LOS MINUTOS DESPUES LE PEDI EL MOVIL A MI MADRE Y ME LO DIO. LLAME A MI TIA PARA VER SI PODIA LLAMAR A SU PRIMA Y ME DIJO QUE PERFECTO, PERO ME PREGUNTO QUE SI LA CONOCIA, Y YO LE DIJE QUE APARECIA EN INTERNET COMO UNA DE LAS MEJORES CIENTIFICAS DE ESPAÑA Y ELLA SE QUEDO SORPRENDIDA PORQUE NO SABIA QUE SU PRIMA ERA FAMOSA, SI SABIA QUE ERA UNA CIENTIFICA MUY BUENA PERO NO QUE APARECIA EN INTERNET. DESPUES MI TIA ME VOLVIO A LLAMAR PARA CONFIRMARME QUE SU PRIMA HABIA DICHO QUE PERFECTO Y QUE EN UNOS DIAS DESPUES IBA A ESTAR CONMIGO EN MI CASA, PARA RESOLVER EL MISTERIO O DESCUBRIMIENTO QUE LE HABIA DICHO. AL DIA SIGUIENTE MI MADRE ME DIJO QUE PARA QUE LLAME A LA TIA AYER Y YO LE DIJE QUE SI SALIA BIEN SE LO CONTARIA. AL POCO RATO TAMBIEN PENSE EN INVITAR A MI AMIGA LUCIA PARA, SI SALE BIEN, O MAL QUE LO PUEDA DISFRUTAR TAMBIEN Y ENSEÑAR EL MISTERIO O DESCUBRIMIENTO A LA CLASE PARA DARLES UN POQUITO DE ENVIDIEJA. CUANDO DESPERTE AL DIA SIGUIENTE LLAMARON A LA PUERTA LA ABRI, ERAN LOS HOMBRES QUE CUIDABAN DE LA PRIMA DE MI TIA (LA CIENTIFICA) Y YO LES DIJE QUE PASARAN, PERO CUANDO PASARON A MI CASA ENTRABAN SIN ELLA Y PARA ASEGURARME DE QUE ERAN FIABLES LES DIJE QUE DONDE ESTABAN LA VIEJA CIENTIFICA, YA QUE ERA BASTANTE VIEJA YO PENSE QUE LE HARIA FALTA ESOS HOMBRES PARA PODER ANDAR. Y ME RESPONDIERON QUE SE LE HABIA OLVIDADO BAJARLA DEL COCHE, Y AHÍ ME QUEDA UN POCO IMPRESIONADA PORQUE AL VER QUE DIJERON ESO PUES, POBRECILLA LA MUJER.

CUANDO YA LA TRAJERON, ME ALEGRE MUCHO AL VERLA Y AL VER TAMBIEN QUE ESTABA MUY MUY BIEN DE SALUD PERO ME PREGUNTO QUE PARA QUE QUERIA CONTAR CON ELLA. Y YO LE DIJE QUE PARA UNA COSA MUY IMPORTANTE QUE SOLO TU CON MI AYUDA PUEDES LLEGAR A CREARLA Y VA A SER MUY IMPORTANTE PARA LOS NIÑOS DE ESPAÑA, LA MUJER SE QUEDO SORPRENDIDA AL OIR MIS PALABRAS, PENSO QUE ME PODIA TRAER ENTRE MANOS E INCLUSO QUE ERA MAS INTELIGENTE QUE ELLA, PERO OBTIENIENDO NO ES VERDAD. (A MARGARITA SALAS NO LA GANA NADIE)

LE EXPLIQUE UN POQUITO DE LO QUE IBA EL TEMA, Y ME DIJO QUE SE PODIA PERO QUE ELLA IBA A INTENTAR HACER ESO PERO CON SU EXPERIENCIA Y ENTONCES YO LE PREGUNTE ¿QUE ERA? Y ME DIJO QUE TENIA MUCHO SUEÑO Y QUE CUANDO SE DESPERTARA ME LO DIRIA, Y YO ME PUSE SUPER FELIZ PORQUE CUANDO PENSE QUE IBA A INVENTAR UNA COSA, PENSE QUE ERA COMO ELLA PERO NO. CUANDO SE DESPERTO LE INSISTI MUCHO PARA QUE ME LO

## **LAS MUJERES TAMBIEN PUEDEN SER CIENTIFICAS.**

DIJERA Y AL FIN ME LO DIJO. ME COMENTO QUE CON LAS CELULAS DE UN MUSCULO CUALQUIERA SE PODIAN HACER CHUCHES SALUDABLES OSEA SIN AZUCAR Y ADEMAS TENIAN EL MISMO SABOR QUE LAS NORMALES, Y ME QUEDA DE PIEDRA AL ESCUCHAR ESO PERO A LA VEZ ME ALEGRE PORQUE PODIA COMER TODAS LAS CHUCHES QUE QUISIERA Y ADEMAS TODOS LOS NIÑOS DE ESPAÑA LAS DISFUTARAN Y SUS PADRES LES DEJARAN COMER MAS. Y NO SE IBAN A REPARTIR POR DISTINTOS PAISES SOLO EN ESPAÑA.

Y POR FIN, UN DIA CREAMOS LAS CHUCHES SIN AZUCARRRRR!!!!!!!!!!

REALIZADO POR: PAULA RUIZ ABENOJAR

